

Mahasiswa KKN Kelompok 22 Kunjungi Gunung Angkop yang akan Dijadikan Objek Wisata Baru



Bersama Warga, Mahasiswa KKN Kelompok 22 Kunjungi Gunung Angkop. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 22 serta warga Gampong Leupe, berkunjung ke salah satu tempat yang akan dijadikan sebagai objek wisata terbaru yakni Gunung Angkop yang bertempat di Gampong Cot Girek, Kecamatan Pirak Timu, Aceh Utara, Selasa, (21/6/2022).

Mahasiswa KKN-PPM yang bergabung dalam kelompok 22, terdiri dari 10 orang yang diketuai oleh Mizan Alma'ruf (Pendidikan Teknik Mesin) dengan anggota Nuruzzahri (Teknik Arsitektur), Al Kausar.S (Teknik Sipil), Nurman Syahri (Teknik Mesin), Wiwin K. Berampu (Pendidikan Fisika), Khaliza Ulfa (Teknik Arsitektur), Rita Zahara (Pendidikan Bahasa Indonesia), Fadia Najdatul Muna (Pendidikan Kimia), Mauliza Yani (Pendidikan Matematika), dan Dita Hasanah (Teknik Arsitektur). Mahasiswa-mahasiswa tersebut dikoordinir oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Misbahul Jannah M.T

Andri Fahmi (28) warga Gampong Leupe mengatakan, Gunung Angkop merupakan sebuah tempat yang akan dijadikan sebagai objek wisata terbaru di kabupaten Aceh Utara. Meskipun masih dalam proses perbaikan, namun banyak warga yang datang, karena tertarik dengan panorama alam yang indah nan sejuk. Jarak tempuh dari pusat pemerintahan Kota Lhoksukon menuju lokasi wisata tersebut menempuh 16 Kilometer dengan menghabiskan waktu sekitar 2 Jam 6 Menit. Namun untuk saat ini, pengunjung yang datang ke tempat tersebut tidak diperbolehkan untuk naik ke atas bukit, dikarenakan masih dalam penanganan alat berat.

"Gunung Angkop merupakan sebuah tempat yang akan dijadikan sebagai objek wisata terbaru. Jalan untuk menuju ke gunung juga sedang dalam perbaikan, selain bertujuan untuk mempermudah wisatawan berkunjung juga mempermudah warga untuk berkunjung ke makam pahlawan, yakni makam Cut Meutia. Selain tembus ke makam Cut Meutia, jalan menuju ke gunung Angkop juga akan tembus ke arah Takengon-Bener Meriah," katanya.

Ketua Kelompok KKN, Mizan Alma'ruf menyebutkan, pihaknya sangat senang bisa bersama-sama warga meninjau langsung lokasi yang akan dijadikan sebagai objek wisata terbaru di Gampong Blang Siren tersebut.

Sementara, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Misbahul Jannah MT menyampaikan, kegiatan ini sangat besar manfaatnya dalam memperkenalkan potensi wisata lokal, diharapkan dengan kegiatan ini daerah pegunungan Angkop bisa dinikmati oleh semua masyarakat lain.[tmi]

Tanggal: 21 June 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),